

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

On connaît l'agenda du Sou des écoles pour les mois à venir



Maryline, la trésorière démissionnaire, tenait le stand de l'association au forum de début septembre.

Un nouveau bureau a été élu au Sou des écoles. L'association a aussi dévoilé les huit dates qui constituent son agenda de manifestations jusqu'à la fin d'année scolaire.

Le Sou des écoles, mené par une présidente aussi bienveillante qu'énergique, est une des associations les plus actives du village. Elle tenait récemment son assemblée générale.

C'était l'occasion de revenir sur l'année 2024 et les nombreuses animations, et de présenter le programme des mois à venir.

Après Halloween le 31 octobre prochain, le Sou participera à l'organisation de la fête de Lumières le 8 décembre, proposera des moules frites le 15 février, organisera carnaval le 15 mars avant de mettre en scène la tombola de Pâques le 18 avril. Après la vente de fleurs le 6 mai, la fête de la musique le 21 juin, ce sera la kermesse de l'école le 27 juin.

Quant au bureau de l'association, il a été renouvelé.

La présidente reste Arc'Hantaël Kervern, la vice-présidente Alexia Beaupâtre. La trésorière devient Nolwenn Thivillier, la vice-trésorière Anne-Laure Bergeron, la secrétaire Marie Ginet et la vice-secrétaire Pauline Louard.